



# ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより  
2024.11.7 NO. 39

## — スポーツを通して（5・6年生） —



7日（木）に、旧今庄中学校で郡スポーツフェスタが開かれました。この行事は、昨年度から陸上記録会にかわって開催されるようになり2回目です。今年度は、「ソフトバレー」「サッカー」「ティーボール」の3種目の中からやりたい種目1種目を選び、各校混合チームを作り体験交流を行いました。

最初に、チーム内で交流ゲームをしました。「自己紹介ゲーム」「爆弾ゲーム」「並び替えゲーム」を行いました。始めはなんとなく恥ずかしそうにしていたのですが、「爆弾ゲーム」や「並び替えゲーム」をする頃には、和気藹々とした雰囲気楽しく行うことができるようになりました。



そして、いよいよ種目に分かれて始めようとしたのですが、突然の雨が降り出し外の種目が急遽「ドッジボール」になりました。残念な気もしましたが、子どもたちは「ドッジボール」を思いっきり楽しむことができたようで、満足げな顔をしていました。



「ソフトバレー」の子どもたちは、バレー経験者がチームにいることもあり、学校でするよりラリーが続くので、バレーボールを十分楽しむことができていました。

子どもたちは、このスポーツフェスタを通して、たくさんの新しい友達を作ることができました。6年生は、この後中学校の体験入学で再度交流する機会がありますが、そこでもたくさんの友達が出来ると良いと思います。5年生は、来年のスポーツフェスタまで交流はありませんが、今日できた友達を大切にしたいと思います。



ソフトバレーです。ナイスサーブ！



ドッジボールです。楽しくできました。

